

PROVINCIA | Educación

Las cifras de alumnos en el Aula Comarcal de la Uned en Cabra siguen creciendo año tras año

El Cinestudio Municipal acogió la sesión académica de apertura del curso 2011-2012.

José Moreno

Miércoles 26 de octubre de 2011 - 08:46



Con la lección inaugural a cargo de la historiadora egabrense Lourdes Pérez titulada “La cultura del libro en la Andalucía Moderna”, se procedió en la noche de este martes 25 de octubre en el Cinestudio Municipal, a la apertura del curso académico 2011-2012 del Aula Comarcal de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (Uned) en Cabra, bajo la presidencia del alcalde Fernando Priego (PP).

Acto en el que tomó la palabra la coordinadora de dicha Aula, M^a Dolores Moral, quién tras subrayar la importancia de esta educación a distancia combinando hoy día los métodos de enseñanza tradicionales con los

soportes y herramientas multimedia y tecnológicos más novedosos, señalaba que a falta del cierre de matriculación para el curso inaugurado el próximo jueves 27 de octubre, sigue en línea ascendente el número de matrículas, superándose los alumnos matriculados en el pasado el curso al estar por encima del centenar los que lo han hecho en el Curso de Acceso para mayores de 25 y 45 años de edad; los del grado de Psicología, por encima de los 70 matriculados y más de 40 los que lo han hecho en el grado de Derecho. A esto indicaba Moral hay que sumar los de cursos anteriores que aún no han concluido sus respectivas licenciaturas de acuerdo al plan de estudios antiguo.

A ello recordaba también y agradeciendo el apoyo y el esfuerzo económico que se hace desde el Ayuntamiento, la instauración el pasado curso 2010-2011 en el Aula Comarcal de Cabra, del Centro Universitario de Idiomas a Distancia, el Cuid, el único existente en la provincia y que ha visto ampliada su oferta en el curso que ahora comienza en distintos niveles en los idiomas de inglés y francés. Oferta para la que está abierta la matriculación hasta el próximo 3 de noviembre, llevándose contabilizada hasta la fecha algo más de 60 matrículas.

Por su parte el director del Centro Asociado de Córdoba de la Uned, José Camero, tras señalar que las actividades del curso ya han dado comienzo, éste viene marcado por la continuidad de una labor en la que continúan algunos alumnos y a la que se van sumando otros, animando a todos los ciudadanos a apostar por subirse al carro de la educación y de la formación.

En el transcurso del acto, se procedió a la entrega de diplomas e insignias a los alumnos que han superado el Curso de Acceso a la Universidad para mayores de 25 y 45 años de edad y de una serie de distinciones al personal auxiliar y a los profesores tutores del Aula Comarcal de Cabra, tras abrirse la sesión con un concierto a cargo del violinista Carlos Martínez y el pianista Rafael Mena.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO